
Правозащитники требуют разобраться с отсутствием масок в казанских аптеках
16.11.2009 13:32

  

  

  

В адрес Казанского правозащитного центра поступают  жалобы от жителей Казани об
отсутствии защитных масок и противовирусных  препаратов в аптеках города. Эксперты
полагают, что всему виной  "нечестная ценовая политика поставщиков". Руководство
Управления  Федеральной антимонопольной службы (ФАС) по Татарстану уже заявило
об  усилении контроля "за ростом отпускных и розничных цен на  противовирусные
лекарственные средства на территории республики". И в  случае нарушения
антимонопольного законодательства руководители  фармацевтических компаний и
аптек будут привлечены к административной  ответственности. 

 Примечательно, что неделю назад, 9 ноября, министр здравоохранения и  социального
развития России Татьяна Голикова пообещала, что в аптеках не  будет перебоев с
масками. Однако ажиотаж не спадает до сих пор.

  

"Мы намерены обратиться в прокуратуру и в ФАС с просьбой провести  проверку по
факту отсутствия противовирусных препаратов в аптеках  города, - говорит
руководитель Казанского правозащитного центра Игорь  Шолохов. - А также
разобраться, почему такая ситуация вообще стала  возможной".

  

Ранее глава минздравсоцразвития РФ заявила, что все крупнейшие  аптечные сети
должны "взять за правило каждое утро проверять наличие  медицинских масок в
каждой аптеке", и предупредила об усилении  государственного контроля в этом
направлении.

  

P.S. Сегодня на "деловом понедельнике" в мэрии Казани начальник  Управления
здравоохранения горисполкома Рамиль Ахметов сообщил, что в  "ближайшие дни в
аптеках города можно будет найти маски - их в  количестве 1,5 миллионов штук закупили
предприятия "Таттехмедфарм" и  "Медснаб".
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